

# First time...

## Wenn eine Begegnung alles verändert...

Von -ALcHeMilLa\_NuRSe-

### Kapitel 2: Der Neue

Hina:

Der Rest des Schultages verlief eigentlich ziemlich normal. Mal davon abgesehen, dass Black mich dauernd von hinten an der Schulter anpiekste um mir mitzuteilen, dass ihm langweilig ist. Irgendwann fand ich das witzig. Stella war davon, aber eher genervt und sie schien Black allgemein nicht besonders leiden zu können. Mitten in der letzten Stunde hörte ich aus Miza's Rucksack wieder diese Piepsen. Nicht schon wieder... es war dieses scheiß Tamagotchi. Ich sah zu ihr rüber.

"Mach das Ding aus! ", flüsterte ich leise zu ihr.

"Nein. Ich muss mich um Loco kümmern. Er stirbt sonst. ", flüsterte sie zurück und holte das piepsende Teil aus ihrer Tasche. Bei ihr hatten solche Möchtegern-Haustiere auch noch Namen und Geschlecht. Ich schüttelte nur den Kopf. Nachdem der Unterricht endlich zu Ende war, hieß es erstmal wieder Ryuk aufwecken der mal wieder schlief.

"Wieso schläft der eigentlich dauernd? ", fragte Black und beobachtete Ryuk.

"Keine Ahnung. Anscheinend kann er bei dem langweiligen Unterricht besser schlafen als nachts. ", sagte Stella.

"Das kann ich gut nachvollziehen. ", sagte Black grinsend.

"Jetzt wird es witzig. Loco... verrichte deine Arbeit. ", sagte Miza grinsend zu ihrem Tamagotchi.

Dann hielt sie das Teil an Ryuk's Ohr und drückte einen bestimmten Knopf. Dann fing das Teil auf einmal grauenvoll laut und nervend an zu piepsen. Ryuk schreckte auf. Stella, Miza, Black und ich schmissen uns fast vor Lachen weg.

Ryuk:

"Was soll der Scheiß? ", fragte ich sauer.

"Du siehst echt zu witzig aus wenn du so aufschreckst. ", sagte Black und grinste mich an.

"Ä-äh..ähm... ", stotterte ich verlegen.

Irgendwie konnte ich in seiner Gegenwart keinen vernünftigen Satz herausbringen.

"Mach den armen, kleinen Ryuk nicht so nervös. ", meinte Miza lachend zu Black.

Ich hätte ihr am liebsten in die Fresse geschlagen.

"Nicht streiten Leute. ", meinte Stella zu mir und Miza.

"Wir streiten nicht. Wir diskutieren nur wie ganz normale Leute. ", meinte Miza lachend.

Black:

Mir war klar das könnte noch lustig werden mit den verrückten Vögeln hier.

"Habt ihr Lust jetzt nach der Schule noch was zu unternehmen? ", fragte ich die anderen.

"Ja klar.Gerne. ", sagte ich Hina und strahlte wie ein Cookie.

Bei Stella konnte ich merken,dass das ihr nicht wirklich Recht war.

"Ich bin auch dabei. ", meinte Miza grinsend.

"Ä-äh..i-ich...ähm...auch. ", stotterte Ryuk nervös.

Ich lächelte ihn kurz an.

"Dann lasst uns gehen. ", meinte ich und die anderen folgten mir nach draußen.

"Geiles Motorrad! ", quietschte Miza als sie mein Motorrad draußen auf dem Parkplatz stehen sah.

"Ja echt cool. ", sagte Hina.

"Willst du mal mitfahren? ", fragte Hina sie.

"Ja.Total gerne. ", antwortete sie fröhlich.

"OK.Dann komm. ", sagte ich und stieg auf mein Motorrad.

Hina setzte sich hinter mich und legte ihre Arme um meine Taille.

"Halt dich schön fest! ", sagte ich grinsend und fuhr los.

Hina:

Ich hatte meine Arme fest um ihn geschlungen. Es war einfach genial und er konnte wirklich gut Motorrad fahren. Der Fahrtwind wehte durch meine langen Haare. Ich legte meinen Kopf an seinen Nacken.

"Und gefällt es dir,Süße? ", fragte er mich und ich konnte förmlich spüren, dass er grinste.

"Ja. Es ist einfach total geil. ", antwortete ich.

Wir fuhren kurz zum Park, drehten dort ein paar Runden und fuhren dann wieder zurück zum Parkplatz vor der Schule. Black hielt an, stieg dann ab und half mir dann vom Motorrad. Ich brauchte zwar keine Hilfe, aber ich fand das total süß von ihm. Als ich zu den anderen blickten wurde ich schon von Stella's grimmigen Blick begrüßt. Miza grinste mich einfach nur an. Ich verstand ihre Andeutungen und grinste zurück. Ryuk stand etwas verloren in der Gegend rum und sah manchmal zu Black.

"Wollen wir vielleicht etwas essen gehen? ", fragte ich die anderen, "Ich hab irgendwie Hunger auf Pizza. "

"Coole Idee.Ich bin dabei. ", sagte Black.

Miza und Ryuk stimmten auch mit ein.

Stella:

"Und was ist mit dir? ", fragte Ryuk mich.

"Ähm...naja...ich...ach wenn es sein muss. ", stimmte ich widerwillig ein.

Ich hatte keinen Bock Pizza essen zugehen wenn Black mit kam. Er ist den ersten Tag hier und hat sofort die Aufmerksamkeit von allen...sogar von Hina.Das kotze mich voll an.

"Wieso bist du denn so mies drauf? ", fragte Hina mich.

"Bin ich doch gar nicht. ", meinte ich pampig.

"Nagut...Wie du meinst. ", sagte sie daraufhin.

Dann gingen wir los zur Pizzeria. Dort angekommen setzten wir uns an einen Tisch und studierten die Menükarte. Wir bestellten eine riesen Pizza für uns alle mit Salami, Schinken, Pilzen usw.

Nach dem Essen war es 18:00 Uhr.

"Ich glaub ich geh mal langsam nach Hause. Muss noch Hausaufgaben machen und sowas halt. Also bye. Bis Morgen! ", verabschiedete ich mich und ging.

Miza:

"Ich muss auch nach Hause. Ich will heut Nacht mal versuchen zuschlafen, damit ich nicht beim Test morgen einschlafe. Bye,bis Morgen. ", sagte Ryuk und verschwand auch.

"Stimmt ja. Wir schreiben morgen einen Mathetest. OK. Das heißt eindeutig eine 6 für mich. ", meinte ich.

"Wollt ihr noch irgendwas unternehmen? ",fragte Black.

"Nee. Vielleicht versuch ich heut noch für den Mathetest zulernen. ", antwortete ich.

"Ich kann dir ja helfen. Wenn du willst kann ich ja heut bei dir schlafen. ", schlug Hina vor.

"Das wär cool. ", sagte ich.

"OK. Dann geh ich auch mal so langsam nach Hause. Bye Mädels! ", meinte er und stand auf.

Hina kam gleich mit zu mir nach Hause.

"Irgendwie war Stella heut total komisch. ", meinte ich als Hina und ich bei mir zu Hause in meinem Zimmer auf dem Boden saßen und versuchte Mathe zu lernen.

"Ja ich weiß auch nicht was sie hat. Black ist doch voll nett. ", meinte sie.

"Du findest ihn doch mehr als nett. ", sagte ich grinsend und sah Hina an.

Sie grinste mal wieder nur. Wirklich gesprächig war sie heut, aber auch nicht. Irgendwann so um 23:00 Uhr beschlossen wir mal langsam schlafen zugehen.